


Сразу хочу отметить: "Любой, кто в этом мире даёт прогнозы на будущее, говорит о 
том, что будет так или эдак - обманщик. Любой, кто "знает" о том, что нас ждёт 
-вводит человека в заблуждение».


Никто не может знать, что нас ждёт...


И я уверен, что экстрасенсы есть 2-х видов: одни откровенные шарлатаны, а другие 
просто поверили в то, что они обладают способностями. Однако, что первые, что 
вторые - ошибаются...


Ещё надо отметить, что когда мы читаем "предсказания" о будущем, после этого 
хочется повеситься... На самом деле, один кошмар и жуть... Нам всё время 
предсказывают проблемы, катаклизмы. Даже в самой главной книге человечества 
говорится о конце света. Плохие люди пойдут прожариваться в ад. Хорошие попадут 
в рай... А сейчас, бойся, жди, трясись...


Ну что это такое? Кому это надо?


Скажу, как есть, я бы не стал писать эту книгу...


Меня "заставили", моя душа уже несколько месяцев "ноет" о том, что надо сделать 
книгу о нашем будущем на ближайшие 10 лет.


Только сделать это надо с любовью, не так, как делали до этого...


Как читать эту книгу?


Для начала определить задачу: для чего читать? Чтобы стать лучше, гармоничней? 
Научиться быть в балансе с собой? Если эта книга хотя бы на капельку сделает так, 
что ты захочешь жить счастливей, сделает так, что ты, прочитав её, станешь более 
позитивным и сонастроенным - значит, я уже не зря это сделал... Читай эту книгу 
сердцем, ощущениями... Между строк... А главное, слушай свою душу. Мы будем 
разговаривать с тобой...


ГЛАВА 1


НАШЕ КОЛЛЕКТИВНОЕ ПОДСОЗНАНИЕ И ОБЩИЕ ВИБРАЦИИ


Начнём с чего-то очень банального... С очень простого и понятного. Сейчас всё 
меняется. Стремительно и быстро. Что мы видим?


Полный хаос, каждый день.




Конечно, среди нас ещё не мало тех, кто всеми силами старается "задержать" 
мгновение и остаться в старом. Это не самая лучшая стратегия сейчас, хотя тоже 
имеет место быть.


Помните, как говорят мудрые люди, что всё в этом мире движется, каждую секунду, 
каждый миг и, если где-то в мире остановится хотя бы 1 атом, то весь мир, вся 
Вселенная сразу будут разрушены.


То же самое с нами, с жизнью человека.


Всё движется с огромной скоростью. И эти скорости невероятные, поэтому и 
кажется, что всё сейчас стало хаосом. Однако, это не хаос, это просто новая система 
порядка.


Пора это принять.


Сейчас может произойти, что угодно.


Так вот, что я вижу, чем больше человек сейчас готов к таким изменениям, 
улучшениям, готов ко всему и открыт для всего, тем лучше и гармоничней будет его 
жизнь.


Чем больше он зажат и в его сознании сидят переживания, блоки, тем хуже…


Я- ЭТО МЫ, как нельзя лучше объясняет всю суть происходящего. Чем более 
едиными мы начнём становиться, тем лучше. НЕ НАДО ЖДАТЬ!


У тебя есть семья, родные, близкие, друзья. Неважно, даже если ты в уме совсем 
одинокий человек, кто-то у тебя да есть, путь даже виртуально, в интернете. Возьми 
эту связь и улучши. Да, ЭГО и ОБИДЫ пора оставить в прошлом. Даже говорить об 
этом сейчас не будем, просто пора осознать, что ЭГО и ОБИДЫ - это ЯД, самый 
настоящий... При этом, не надо убивать ЭГО, оно должно служить ДУШЕ, но об этом 
чуть позже.


Сейчас мы про нас, про то, какими мы становимся каждый день.


Это только начало, я сейчас раскрываю то, что вижу...


КАКИЕ ВИБРАЦИИ НАМ ОЖИДАТЬ...


Надо отметить ещё раз. Родные мои, никто не знает будущего... Никто... Вот приведу 
вам пример. В декабре 2018 году я вхожу в практику медитации и молитвы, 
фокусирую внимание на сердце, на благодарности и начинаю видеть 2019 год... 
Ленина, дороги, новые мосты, новые производства, всё это в нашей стране. Я 
начинаю "крутить" эту картинку с Лениным и от ума вижу, что его захоронят... Мой 



мозг так доработал эту историю. Его не захоронили, он до сих пор в центре Москвы, 
что я считаю является страшным святотатством и деструктивом для нашего 
бессознательного. Однако, уже с января месяца я начинаю видеть в интернете 
следующую активность:


- блогеров, которые начали освещать эту проблему,


- депутатов, затрагивающих этот вопрос,


- и под конец года, на конференции, у Путина  как раз уточняют про это.


Ленина не убрали, но произошло такое движение, которого не было в предыдущие 
годы.


Поэтому, точно предсказать или увидеть будущее невозможно, тут очень много 
нюансов, но мы можем чувствовать... Можно ли это выдавать за объективность или 
за последнюю истину? НЕТ, КОНЕЧНО. Это должно стать больше, как размышления...


Или ещё пример, когда в 2017 году появился бум на криптовалюту, мне стало это 
интересно, что это за феномен такой. И когда я смотрел биткоин, то я увидел просто 
фантастический подъём, как ракета полетела... Сразу это не произошло, он поднялся 
и сильно упал, но то, что происходит сейчас - это точь-в -точь, что я видел...


Да, родные мои, мы можем видеть будущее, пусть и смутно, пусть и в общих чертах, 
но можем. Вопрос, как мы будем использовать эту информацию, а главное, ЧТО МЫ 
НАЧНЁМ ВИДЕТЬ? ЧТО МЫ УСЛЫШИМ ИЗ БУДУЩЕГО?


Я признаюсь, что могу составить эту книгу из ощущений будущего так, что после 
прочтения будет депрессия, ооооочень плохое настроение. Я этого не хочу, так как на 
войне можно видеть войну, а можно видеть мир. Знаю, что наше общее вИдение и 
определяет то, что с нами будет.


Будет ли легко в будущем? Нет, конечно. Для этого не нужно видеть будущее... Будет 
очень нелегко. Будет ли любовь? Будет, как и всегда. Будет ли надежда? Будет, как и 
всегда...  Будет ли полезно для нас то, что сейчас происходит и будет происходить? 
Да, очень будет полезно. У Бога всё идеально, так было, есть и будет, так давайте 
учиться жить счастливо, несмотря ни на что. Помните, мудрость: « надейся на 
лучшее, будь готов к худшему…»


Когда я буду писать «в одной из практик» - это означает, что я пишу про то, что я 
говорю с душой, молюсь или практикую тишину внутри себя и слышу... 


В одной из практик, я услышал и увидел, что сейчас на Земле рождаются только 
"блатные" души. Да, это так, не удивляйтесь, ибо, сейчас за одну жизнь можно 
прожить 50-100 жизней в среднем, а если трудиться над собой серьёзно, то можно 
выйти на уровень 500-1000 жизней и это очень круто. Так что мы все непростые люди 



здесь собрались. Это касается каждого, кто здесь был воплощен. Так что 
благодарим, благодарим.


Цель моей книги в том, чтобы каждый, кто читает ее - СТАЛ СМЕЛЕЕ в этой жизни, 
уверовал в силу своей души, бесконечности любви Бога и всего, что с нами 
происходит здесь. Да будет так!


Эта книжка будет составлена из моих ощущений на ближайшие 10 лет.


Так какие ВИБРАЦИИ НАМ ОЖИДАТЬ???


Скажу от сердца... ДУМАТЬ И ВИДЕТЬ ВСЁ ТОЛЬКО СВОИМИ ОЩУЩЕНИЯМИ И 
ДОВЕРЯТЬ ТОЛЬКО И ТОЛЬКО ВНУТРЕННЕМУ + БЫТЬ ОТКРЫТЫМ К НОВОМУ И В 
КАЖДОМ ПРОХОЖЕМ, В КАЖДОМ ДУНОВЕНИИ ВЕТРА ВИДЕТЬ НОВОЕ И 
УЧИТЬСЯ, УЧИТЬСЯ, УЧИТЬСЯ...


Наверное, это главная суть книги.


Попробуйте услышать сердцем то, что я сейчас расписал.


А как это сделать? Вспомнить мудрость "ЗОРКО ЛИШЬ СЕРДЦЕ". Да, учиться жить 
сердцем.


Вот тебе практика, мне её дала душа сегодня. Правда. Сегодня, буквально час тому 
назад.


Встань сейчас.


Полностью расслабь тело, будь с прямой спиной.


Попробуй отпустить своё внимание в сердце. Расслабь тело.


Отпусти тело.


Убери глаза от книги и дай возможность телу быть. 1-2 минуты не смотри сюда...


Прошло 1-2 минуты, что ты видишь? Тело начало раскачиваться, как маятник, как 
детская игрушка юла, только еле-еле, чуть-чуть... Попробуй ещё дать внимание этому 
ощущению... Оно удивительно, правда?


Если ничего не вышло, хотя я сомневаюсь в этом, скорее всего что-то да получилось, 
но если вдруг, то попробуй увидеть, как сильнО внимание в голове, как голова 
держит и повтори ещё раз. Возьми всё внимание, собери его и направь в своё 
сердце, отпустив при этом тело. Оно начнёт раскачиваться...


Вот из такого состояния потока, когда сквозь тело проходят невидимые энергии, 
поля, значительно проще творить, создавать, улучшать свою жизнь. Ты можешь это 



начать делать... Когда затык и не знаешь с чего начать - всегда начинай с дыхания и 
тела.


Тело - это первый энергоцентр, от которого идут возможности общения с 
последующими.


Для чего я дал эту технику? Она сразу покажет тебе, как ты себя чувствуешь? Ты в 
голове полностью или можешь быть в ощущениях? Если в ощущениях и тело 
раскачалось, возможно, тебя это очень удивило, но тут нечему удивляться, это 
только начало... То знай, всё, что я здесь пишу пойдет тебе во благо...







ГЛАВА 2


ЧТО ЖЕ НАС ЖДЁТ?


Сразу скажу, только Бог знает...


Мы лишь исследуем свои ощущения, когда говорим про будущее...


И здесь нельзя не сказать про символ будущего - это время.


Что мы вообще знаем про время?


Что такое время для нас?


Мы когда-нибудь благодарили время?


Как мы его ощущаем?


Это пока что вопросы, их не надо сразу начинать "раскапывать".


Лучше всего, ещё раз перечитать и мягко об этом себя спросить...


Никто не знает, что нас ждёт и будущее, оно очень гибкое, трансформационное. А 
главное, нам людям оооочень сложно своими "забитыми" головами и "прокуренному" 
сознанию, наполненному деструктивом и переживаниями, что-либо увидеть. 
Напомню, мы находимся в 3-мерном измерении. А БОГ (Биологически 
Организованная Гармония) в десятках... Давайте, попробуем представить себе 93Д 
измерение? Мы здесь лишь можем попробовать...


Однако, мы ясно уже сейчас видим, как мощно, быстро и эффективно меняется наше 
пространство. Уже это одно, должно дать нам понимание ГИБКОСТИ МЫШЛЕНИЯ и 
УМЕНИЯ СОНАСТРОИТЬСЯ С ПРОИСХОДЯЩИМ. Это фундамент для начала работы 
с будущим, понимания будущего, которое нас ждёт. И пусть это не будет лишь 
осознанием, это желательно применять уже сейчас - в быту, в жизни, в процессе 
прочтения этой книги.


А как это сделать? Понять базовые принципы:


- принятие всего происходящего, как данность,


- умение слышать себя,




- любовь, как главный инструмент созидания для души,


- любовь к опыту, который ты получаешь,


- чёткость осознания и умения слышать свою душу, психику, внутренний голос,


- включённость в энергопроцессы: организм - социальное - родовое - Земля - 
природа - БОГ,


- стратегия на ближайшие 1-100 лет своей жизни,


- super level: прописать свою жизнь: "как я хочу прожить последующие 3-4 
воплощения, как если бы я хотел и осознал это сейчас»,


- самодисциплина, которая является инструментом структуризации любви и гармонии 
души,


- благодарность, как ключ развития любви.


Формулой раскрытия этих состояний являются следующие противоположности:


- быть скептиком и всё воспринимать только через внутреннее Я, через ощущения,


- тотальное доверие, открытость и принятие всего, что тебе дают.


Умом это понять тяжело. Однако, соединяя это воедино, что сделать не так сложно, 
как кажется на первый взгляд, сразу раскрываются все тайны, все "перегородки". 
Ведь, кого здесь можно чему научить? Всё внутри. Если разобраться, то изначально 
всё пришло с тонкого уровня, с уровня Бога, подсознания, души и 
материализовалось, а далее начало становиться физической реальность... При этом, 
базовый закон, что всё пришло от Бога, от абсолюта, если хотите, он даёт понимание, 
что всё оттуда, а значит, всё внутри. Поэтому, смысл этой книги в том, чтобы каждый 
ВСПОМНИЛ ТО, ЧТО ВСЕГДА НАХОДИТСЯ У НЕГО В ДУШЕ.


Когда читаешь и ощущаешь, слышишь своё внутреннее Я, то воспринимается всё, как 
и дОлжно... А когда только от ума, то это всё остается лишь красивой картинкой, без 
состояния и содержания...


Итак, переходим к описанию того, что нас ждёт.


Отмечу, что эта карта создана не для того, чтобы бояться, а для того, чтобы жить. Да, 
для того, чтобы научиться любить. Трудиться и создавать.




Для начала, пройдемся по годам с 2021 по 2031, а далее, затронем основные 
события.


Я буду описывать своё видение через образы и метафоры.


2021 год.


Если мы представим ближайшие 10 лет, как движение поезда сквозь тоннель, то мы 
можем увидеть, что 2021 - это, как въезд в тоннель. Где будет очень темно и мы уже 
скоро там будем. Однако, 2021 год - это ещё свобода, открытое пространство. Зато, 
ясно ощущается накал перед заездом в тёмный тоннель. Конечно, мы люди этого не 
видим, лишь чувствуем. В виде чего это проявляется? У всех по-разному. Точно 
можно сказать о следующем:


- резкое и бесповоротное желание изменить свою судьбу, если живешь не своей 
судьбой,


- сильная тяжесть, невыносимая, как будто в клетке находишься,


- новые мысли и желания, которые раньше не посещали.


В целом, с 2020 по 2022 и частично 2023  у большинства  будут происходить такие 
трансформации, которые раньше длились 10-20 лет, а тут за такой короткий срок.


В этот период самое лучшее - это работать над смелостью, уверенностью в себе. 
Слоган года "воспринимаем всё и всех, как учителей, благодарим и учимся, берём 
новое".


Если представить себе в виде образа, то берём самую большую гору и ощущаем сход 
лавины... Ух, только держись. Вот здесь то же самое. Сходит всё, и если ты стоишь 
на пути, то тебя снесёт. Прятаться? Возможно, если ты в эпицентре, найди укрытие. 
Самая же лучшая стратегия - это знать, что лавина сходит 1-2 дня, просто в это 
время лучше не идти в гору. Но если ты не уловил пульс, не услышал погоду, то эти 
1-2 дня могут превратиться для тебя в недели или месяцы, пока не раскопают и не 
спасут. А как мы знаем, спасти в таких случаях очень непросто.


2021 год - это время, когда для некоторых стоит "убавить" газ. Это касается тех, кто 
всё время занимался самосовершенствованием и куда-то бежал, торопился, спешил. 
Хотел улучшить себя, хотел сделать свою жизнь насыщенной.


Для тех, кто спал, наоборот - сейчас надо "нагонять" и много совершать движений.


Попробуйте через эти строки активировать внутренний голос и услышать, а что лично 
тебе нужно...




Многим будет сложно в это поверить, но Россия будет самым благоприятным местом 
для жизни на Земле. Представьте себе самый безопасный и комфортабельный 
самолет. Представьте себе, что все мы пассажиры, сидящие в этом самолете и не 
знаем пока что происходит, так как у нас на глазах повязки. Почему, спросите вы? А 
мы сами себе решили сюрприз устроить. Почему мы так решили? Нашим душам 
захотелось приключений, экстрима, мы, таким образом, проверяем собственное 
принятие своих сил... Это сложно умом понять, но примерно так...


В 2021 году мы нащупываем повязку... Некоторым удаётся даже 1 глазик приоткрыть 
и это вызывает улыбку.


Хотя, если брать ум и не видеть эти образы, то покажется, что всё совсем не так. Всё 
плохо и жизнь это мрак, тяжело. В России всё только ухудшается. Но я вижу, что 
резко и плавно мы войдем в историю новой России, прекрасной страны, которой мы 
будем гордиться, и которая создаст много предпосылок для улучшения и "спасения" 
всего мира. Посмотрим...


Какие значимые события можно ожидать в 2021 году?


Люди... Это год людей. Люди будут объединяться, сплочаться. Это уже началось... Но 
такую силу объединения, как в 2021 году мы ещё не видели. Это значит, что появятся 
новые партии, новые организации, новые "секты" (в хорошем смысле слова), новые 
сообщества, как в виртуальном, так и физическом пространствах. Как будто раньше 
был только 1-2-3 эгрегора, а сейчас их тысячи. Мы "дробимся"... И это прекрасно, 
таким образом будет больше выбора, больше осознаний, больше действия и больше 
настроек.


Я хочу особо выделить апрель. В этом месяце очень высока вероятность сильнейших 
"потрясений", но не стоит бояться, это больше будет, как состояние "слишком долго 
ты засиделся здесь, пора тебя менять"... И это, возможно, будет происходить на 
самых «высших этажах». Может ли это не произойти? Конечно, но до 2023 года 
ТОЧНО СЛУЧИТСЯ. Так же, как с биткоином произошло, не сразу... Но случилось... (и 
да, я хочу заранее отговорить вас от покупки криптовалюты, это не самая лучшая 
стратегия для наших душ, лучше обучайтесь и если уж хотите инвестировать, то 
купите себе квартиру).


Отмечу - изучайте больше историю. Почему, спросите вы? Не знаю, просто чувствую, 
что изучая историю, мы как будто бы "активируем" подсознательные состояния своей 
души... Знаете, какой автор лучше всего сейчас подойдет? Александр Пыжиков. 
Читайте его и смотрите его лекции... Его записи активируют подсознательные 
состояния. Это очень сложно объяснить, но если вы попробуете, то точно поймете. А 
так, читайте тех, кто вам ближе. Историю знать надо. Особенно, историю славян. Нам 
активно рассказывают, что до Христианства мы, как обезьяны жили. Это откровенная 
ложь. Изучайте и делайте выводы. Свои я оставлю при себе...




Таких скоростей, как в 2021 году мы ещё не знали, хотя это не скорости, по 
сравнению с тем, что будет в 2024-2025 годах.


Все, кто пророчит скорый конец - это демоны, по-другому их нельзя назвать. 
Никакого апокалипсиса не будет. Мы сейчас являемся просто наилучшим проектом 
для Бога, так как наше развитие идёт уникальными, гигантскими шагами. А когда я 
ощущаю, что будет в 3000 году, то знаете, я вижу СУПЕР РАЙ, мы как будто бы 
находимся в идеальном обществе и социуме. Земля жива, все живы и всё прекрасно. 
Так что в 2021 году мы можем всё воспринимать, как создание нового мира, к 
которому мы идём, в котором будем жить мы в лице наших пра пра пра пра... 
Благодарим и ещё раз благодарим...


Этот год обязательно стоит посвятить силе РОДА. Да, нарисуйте ГЕРБ своего рода. 
Восстановите отношения с мамой, папой, братьями, сёстрами. Если кого-то уже нет в 
живых, сделайте это "виртуально", про себя, но искренне и с любовью. Вы знаете, у 
вас получится... Благодарите род. Так как 2021 - это год объединения, всеобщего 
братства, простите, но по-другому сложно сказать. Нельзя никого осуждать, 
особенно, тех, кто что-то делает не так. Называйте вещи своими именами, но без 
категоричности и всё же с пониманием, что 5 минут тому назад вы делали, возможно, 
хуже, чем этот человек. А завтра, возможно, вы будете на его месте, а он на вашем. 
Сейчас ключом будет то, чтобы относиться к другим так, как ты хочешь, чтобы 
относились к тебе. А для самых продвинутых - начать видеть, что другой - это 
вообще-то ТЫ И ЕСТЬ...


Всё меняется... Вот я сейчас ощущаю 2021 год и могу сказать, что он стал ГОРАЗДО 
мягче, чем когда я ощущал его в ноябре 2020 года. Почему так произошло? МЫ... 
Люди… сейчас пробуждение идет таким темпом, что 1 осознанный человек, который 
начал жить любовью, может покрыть своим состоянием 1000 рядом находящихся, 
даже если он лично их не знает... А скорость пробуждения людей невозможно 
предугадать или увидеть. Это выбор каждого из нас. Пробудиться или спать дальше.







ГЛАВА 3


2021 ПО МЕСЯЦАМ  И ИХ СОСТОЯНИЯМ


ЯНВАРЬ-ФЕВРАЛЬ-МАРТ


Постарайтесь как можно больше дать внимания построению материального мира, да, 
чем больше сейчас сюда направить внимание, тем лучше.


АПРЕЛЬ- МАЙ- ИЮНЬ


Отношения, духовность и время на себя, сейчас лучше всего смотреть во внутренние 
состояния, говорить с собой, ощущать себя.


ИЮЛЬ-АВГУСТ-СЕНТЯБРЬ


Всё внимание во внешний мир, в близких, в то, что происходит вокруг. Это будет 
самый "жаркий" этап для нас, а значит, все пробужденные просто должны своим 
вниманием гармонизировать пространство и "гасить" негатив любовью, но для этого 
нужно, чтобы материальный и внутренний духовный мир были в балансе. Ей Богу, 
удивительно, когда человек ничего не достиг в жизни, ничего не умеет, но идет в 
тонкий мир и пробует работать с подсознательными процессами социума. Нет уж, это 



самообман какой-то. Давайте строить жизнь и идти в состояние тогда и только тогда, 
когда мы социализировались и настроили свою жизнь на нужный лад. Иначе, какой 
смысл? Какое состояние и что мы передадим, если сами ещё духовные "инвалиды".


СЕНТЯБРЬ-ОКТЯБРЬ-НОЯБРЬ


Не то, чтобы будет мягко... Но будет мягче, чем предыдущая "жара... В это время 
вновь лучше всего заземлить себя и направить внимание в самореализацию, просто 
всё внимание отдать в это состояние.


ДЕКАБРЬ


Я его выделю отдельно - это будет самый магический месяц года, его желательно 
провести в максимальном состоянии любви, а для этого, мы с вами трудимся весь 
год.


Выводы над чем работать сделать нетрудно. Вот ещё один ключ.


"В Золотой век войдут люди, которые научатся объединяться. И объединение имеет 
тоже свой закон:


две ауры усиливают друг друга в 7 раз, если люди – единомышленники, волна 
одинаковая, в одну цель направлена.


3 человека – в 7 в квадрате, то есть в 49 раз.


Если 4 человека – они усиливают друг друга в 7 в 3-й степени – в 343 раза!


Поэтому, чем больше людей, тем ценнее каждый следующий, он умножает силу во 
много раз. Коллектив – великая сила!»


К.Э. Циолковский.


ГЛАВА 4


2022 -2026 год


2022 год


Мы уже близко к тоннелю, но ещё не въехали, с 2023 начнём въезжать, а с 2024 по 
2026 будем там, в темноте... Это будет самый интересный этап 10 -летки. Так что 
стоит к этому хорошенько подготовиться. с 2026 начнём выезжать... К 2027-2028 году 
полностью окажемся в новом пространстве.


2022 год мне видится очень ярким, я бы даже назвал этот год чудом. По сути, 2021 и 
2022 могут от ума показаться многим дико сложными, трудными, опасными и 



ужасными... Многие так будут воспринимать, но если человек не контролирует свой 
ум и ЭГО, что тут поделаешь. Точно могу сказать, что к 2030 году все карты встанут 
на свои места и мы увидим, что эти годы были созданы, как фундамент, плацдарм для 
нашего счастливого будущего... А кто делает это будущее? Паразиты -капиталисты? 
Или марионетки- президенты? Нет, конечно, они по сути никто и мы им просто 
разрешаем быть, жить... Мир и счастье делают обычные люди, то есть ты и твои 
близкие...


2022 - представьте себе пионеров, только в самом наилучшем смысле этого слова. 
Это прекрасная организация, которая делает из молодых парней и девушек ЭЛИТУ 
общества... Представили? Вот это 2022 год. Мы все объединялись именно для того, 
чтобы 2022 стал для нас годом- идеологией. Мы начнём слышать новое. Если раньше 
по ТВ, от партий шла только вульгарность, грязь, негатив и отрицание. Всё делалось 
против души и человека. То в 2022 году будет много созидательного и доброго. Это 
коснётся фильмов, передач, музыки... Мы все станем на порядок добрее, лучше и 
счастливей. Просто понаблюдайте за этим... Конечно, те, кто на негативе и прочее, 
этого, скорее всего не заметят, но те, кто живет сердцем, любовью и искренностью, 
будут видеть и просто млеть от этого. Неужели, мы до этого дожили? Дожили, 
родные мои...


Духовно-нравственный подъём, о котором мы так много слышали, наконец доходит 
до нас... Открывает свои двери и это только начало. Я скажу больше, в 2022 году 
будут рождаться самые волшебные, целительные и уникальные дети... Если вам 
повезло и душа ребёнка выбрала вас в этот год, знайте - ВЫ СВЯТОЙ ЧЕЛОВЕК :)) 
Шутка, конечно, да и не шутка при этом. Все, кто родится в 2022 году - это дети, в 
которых будет заложена такая мораль, такой адекват, о котором мы даже и не 
слышали. Конечно, я не буду всё рисовать в розовых тонах. Мы с вами прекрасно 
помним, что разница между добрым, порядочным человеком и Манькой- убийцей 
заключается лишь в одном - в среде воспитания. Поэтому, есть и обратная сторона 
этого. Если дитя, рожденное в 2022 попало в отрицательную среду, то мы получим 
гениального преступника всех времен и народов. Однако, я буду молиться и надеюсь, 
что пробужденных родителей будет к этому времени значительно больше. 


Из того, что может немного напугать ум, но ребята, поверьте, У БОГА ВСЁ 
ИДЕАЛЬНО, и здесь мы учимся, наши души пробуют опыт Земли для того, чтобы ещё 
больше включить осознание любви. Так вот, в 2022 году представьте себе стены, их 
будет больше, мы отгородимся... Это ни плохо и ни хорошо, это данность. Нам 
придётся всем, кто идет в развитие лезть по скалам, под углом в 90 градусов. Все, 
кто будут двигаться, ВСЕ ДОЙДУТ. Никто не сорвётся, можно расслабиться. Вопрос в 
другом, будет ли смелость. Наработали ли мы её в 2021 году? Или её тупо нет и мы 
решили остаться в старом? Тут вопрос к каждому из нас... 2022 - это год больших 
потерь для многих, кто просто перестал развиваться. Как будто мы потеряем 
половину своих запасов... Нам придется оставить их. Взять самое лучшее. При этом, 



если брать политическую систему, то она будет лишь крепнуть, но это ненадолго... 
Пусть ум не пугается этого, а наоборот, воспринимает всё, как путь, как процесс, как 
игру, самую лучшую и интересную игру, в которой столько смысла, столько любви... 
Ох, непросто, осознаю, вижу.


В 2022 надо быть готовым к новым скоростям. Каждый год всё быстрее и быстрее, 
всё мощнее и мощнее. Поэтому, лучше ускоряться самому, чем будут заставлять и 
брать врасплох...


В этот период самое главное ДУМАТЬ и чувствовать ВРЕМЯ.


Стоит обратить внимание, а в каком психическом измерении ты живешь? Жизнь идет 
как по маслу? Или как ржавый механизм? В 2022 стоит буквально принять и 
осознать, что жизнь в «здесь и сейчас» - это основа. Мы все очень часто слышим  
фразу "я живу в здесь и сейчас", но что это значит, на самом деле? Есть ли чёткие 
рамки критериев, как это понять? Я думаю, что мало кто об этом задумывался в 
таком ключе. Конечно, вы сейчас скажете: "Тимур, здесь и сейчас - это когда ты 
вниманием находишься в моменте, благодаришь, чувствуешь поток изобильной 
энергии". Конечно, это отчасти так, но не так...


К чему я пришел за годы изучения своей души. Моё определение «здесь и сейчас» - 
это когда ты находишься в минимуме предрассудков и стереотипов. Вот возьмем 
пример: "человек думает, что он ничего не может, но это не так, это его стереотипы, 
они динамичны и основаны на том, что он получил определенную психотравму, с 
которой так и не смог справиться". Что в итоге? Он боится жизни, он не понимает 
того, к чему стремится и что хочет получить от нее... Отсюда он "выпадает" из своего 
времени и своего «здесь и сейчас». Ещё пример: "человек думает, что работать на 
себя - это означает тонну трудностей, проблем, а ещё ему нужно 2 MBA закончить и 
тогда, ещё не факт, возможно, он станет предпринимателем"... Хотя, конечно, это не 
так. Есть множество бизнесменов «купи- продай", у которых 3 класса образования, 
но это не мешает им иметь шикарный достаток и богатство".


Чем выше уровень стереотипов и предрассудков, тем меньше человек видит 
реальность. Чем меньше этого, тем больше он в реальности, а значит, находится в 
здесь и теперь. Живёт текущим моментом. Поэтому, так важно изучать историю, 
славянскую буквицу, прочитать всех основных авторов, познать кухни разных 
народов, побывать в разных странах, переслушать разную музыку, пообщаться с 
разными социальными слоями, всё это автоматически приведёт к тому, что человек 
сможет избавиться от предрассудков и больше жить здесь и сейчас.


Жизнь в здесь и сейчас - это... Да, это ни с чем не спутать, это такой кайф, это такое 
наслаждение, такой РАЙ... Ты абсолютно счастлив, только не надо думать, что это 
счастье, основанное на том, что ты "безумен", нет! Наоборот, ты абсолютно 



нормальный и адекватный человек, у тебя просто нет стереотипов и заморочек... Ты 
учишься любить в этой жизни, а это самая главная задача для каждого из нас!


2022 год я прошу каждого из вас подготовиться в этом направлении... 2024-2026 годы 
для многих это будет, как бойня и страшный этап времени, потерь и страданий, но мы 
знаем... У БОГА ВСЁ ИДЕАЛЬНО... И всё, что здесь происходит - это лишь этапы 
нашего обучения, вот сейчас нужно обучаться, как следует... В этом вся соль... 


2023 год


Переломный... Представьте себе, что нам нужно проплыть под водой 150 метров и 
для этого нужно задержать дыхание на 8 минут... До 2023 года мы должны научиться 
"держать дыхание на 10"... На всякий случай, так как может "ногу свести", ещё что... 
Непредсказуемость. В этом году нас всех будут тренировать в этом ключе. Если мы 
"пропустили" основные этапы 21-22 годов, то в 2023 всё будет лететь в неизвестном 
направлении и все может стать непредсказуемо. Вот пример, в 2020 году шарахнула 
пандемия. Её нам кто-то мог предсказать? Её кто-то видел? Скажу за себя, 31 
декабря 2019, на своем вебинаре "звездопад желаний", я говорил о том, что 2020 
будет самым неожиданным годом. Мы столкнёмся с тем, с чем НИКОГДА ПРЕЖДЕ 
ДО ЭТОГО не сталкивались. Будет такое новое, о котором мы даже не знали... Но 
увидеть, что это будет в такой форме мне не дали... Лишь общие очертания... Но те, 
кто услышал это и заранее подготовил свою психику, у них пандемия и прочие 
истории прошли адекватно, мягко, плавно... Так вот, говорю вам 2023 год будет в 10 
раз интенсивней (ну может в 6), чем 2020. При этом, тенденция будет носить локально 
массовый характер, но больше всего индивидуальный. Представьте себе, что вы 
оказались в тёмном скафандре... Рядом нет никого. Придётся полагаться только на 
себя и выбраться можно только так: любовь в сердце, свет внутри, благодарность, 
принятие, осознанность, любовь... Только так можно выйти из этого состояния... 
Попробуйте это для себя осознать. Вот здесь самое главное, не ломаться... Принять, 
что да, сейчас ты одинок, темнота, тесный скафандр, но это не так... У тебя есть я - 
это книга, любовь, которой она пропитана, у тебя есть родные, близкие, будущие 
родные... У тебя есть Земля... Бог... Природа... Самое главное, у тебя есть душа, ты 
имеешь душу, ТЫ ЧЕЛОВЕК. Вот эта сила духа и поможет каждому из нас обрести то 
необходимое счастье, которое раскроет любовь. Поможет пройти 2023 год... Ибо, в 
2024-2026 уже ничего не сделать... Не надо это буквально воспринимать, но ребята, я 
скажу, что 2024 год вижу таким:  танки с огромными железными гусеницами  
бороздят всю нашу планету, не оставив камня на камне... Только я это вижу не как 
страх, смерть, войну, а экстремальную эволюцию наших душ... И 2023 год - это 
последний год, в котором можно успеть научиться:


- любить




- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


- любить


Я написал слово любить 23 раза... Повторите про себя... В этом вся суть.


Научиться любить...


- научиться слышать себя


- стать добрее




- стать дисциплинированней


- выйти из циклов и повторяющихся событий


- научиться быть благодарным


- открывать своё сердце этому миру


- трудиться во благо людей


- научиться служить людям и быть полезным для них


- научиться быть мастером своего дела


- и много чего ещё нужно успеть до 2024 года, где 2023 - это отправная точка.


Конечно, меня интересует наша страна... И в 2017 году у меня было осознание, голос 
внутри чётко показал, что нынешний президент России будет до 2021 года, но очень 
много зависит от нас. Я описывал выше про Ленина и биткоины... Так вот, даже если 
обстоятельства так или иначе сложатся и он останется, то в 2023 будет такой этап, 
который он и его система пройти не смогут. В 2023 году очевидно, что будет 
происходить смена и трансформация всех институтов нашей страны. Но мы не знаем, 
лишь можем ощущать и главное "доживём-увидим"...


Очень интересно всё это. Сейчас, в процессе написания, у меня разбился чайник, 
именно в тот момент, когда я думал о системе... Очевидно, что она очень крепкая и 
мощная и конечно, революция - это последнее, что нам нужно. ЭВОЛЮЦИЯ... Мягкая 
и плавная, и пусть этот чайник заберёт в себя через то, что разбился всё напряжение, 
которое мы не смогли бы пройти... Благодарность ему за это. А для нас очередное 
осознание и урок, что нужно двигаться с любовью, мягко и без категоричности... В 
2023 году категорично надо лишь работать над собой... Не надо... СТОИТ... Это стоит 
того.


В 2023 году самое лучшее - это "натренировать" себя. Впитывать новые знания, 
научиться физическим упражнениям и да, буквально много работать с дыхательными 
практиками. Их очень много, научиться дышать свободно... И насладиться "старым 
миром", так как мы входим в новый. В невероятно глубинный, совершенно 
незнакомый, но созданный творцом ради своего и нашего развития.


2024 год


Я бы сказал - это самый главный год десятилетия, который мы будем рассматривать. 
И знаете, что самое "грустное", если человек в 2024 году ничего не заметит. И я вам 
скажу, что таких будет очень и очень много. Вы сейчас скажете, ты о чём вообще? 
Мы тут готовимся к въезду в тоннель и мы уже здесь, всё, на 2 года мы погрузились 



под землю. Нет света, достаточного воздуха, нам надо жить... А ты говоришь что кто-
то этого даже и не заметит.


Сейчас поймете...


Есть такие люди, такая категория, кто вечно недоволен и живёт без благодарности. 
Ему, что хорошего не дай, он этого не заметит. Он уже в 30 лет устал жить... Давайте, 
на чистоту. Сколько людей, действительно, работают над собой? Я сейчас говорю не 
про псевдодуховность, которой многие занимаются... Нет, я говорю про истинную 
любовь, благодарность, открытость... Про труд и пользу, про служение людям... Про 
связь с Богом? Ну сколько таких? Вот лично вы сколько знаете таких людей? У 
некоторых в окружении их просто НЕТ... Просто нет тех, кто развивается и двигается. 
Но есть куча тех, кто деградирует и когда видит того, кто занимается собой, 
психологией и живёт любовью... Таких этот деградант называет сектантами... Хотя, 
кто здесь сектант во истину? Тут нет осуждения, просто факты...


Такие люди не заметят ничего... От слова совсем. Хотя, нет... Негатив, недовольство, 
неприятие, отсутствие радости, насилие над детьми, над собой, над любимыми у них 
возрастет в 1000 раз. Алкоголь, депрессии, панические атаки - всё это будет таким 
хлебом для психологов. Вот где будет раздолье для людоведов и душелюбов...


Если брать образ, то представьте себе поезд- тюрьму и до 2024 года была мягкая 
система. Все ходили, где хотели... Потом случился конфликт и система вызвала омон, 
который начал всех "разносить"... И в 2024 году они навели порядок и всех 
"посадили" в самые жёсткие рамки. В зависимости от того, как ты себя вёл и что 
делал, ты оказываешься или на самом дне поезда и системы, или у тебя "более-менее 
комфортные" условия, хотя комфортом их можно назвать условно...


Далее, поезд начал двигаться значительно быстрее и это ощущается в виде нового 
давления... Здесь мы будем с таким "упоением" вспоминать 20,21,22,23 годы, как 
райские возможности. Поэтому, так важно их не упустить... Работайте и трудитесь 
над собой сейчас, потом будет поздно... Чего тянуть? Конечно, не надо это буквально 
воспринимать, так как любовь включить можно даже в последние 5 минут своей 
жизни, даже, если ты всё пропустил и упустил... Но зачем доводить до такого??? Нам 
не нужна теория вероятности, нам нужна чёткость, любовь, благодарность...


2024 год ощущение такое: представьте себе, что мы сидим в космической ракете. Нас 
пристегнули так, как надо, что не пошевельнешься, и вот мы взлетаем. Скорости 
просто нереальные, но ты сидишь пристегнутый и ничего сделать не можешь. 
Поэтому, суть в том, чтобы сейчас себя подготовить к таким супер нагрузкам. Если ты 
способен это сделать, всё у тебя будет шикарно и 2024 станет для многих 
ПРОРЫВОМ...




Что уж говорить про новые уровни доверия, осознанности, принятия, благодарности. 
Мы в это время с вами увидим и осознаем, что мы просто не знали этих понятий. 
Наши души так раскроются... Ребята, это будет чудесно!


Как бы диссонанс такой от того, что я сейчас напишу, но... В это время идеально 
ставить на новые цели и планы. От ума это не просто понять, так как нас пристегнули 
и мы летим, мы не двигаемся. Но это не так, у нас остаётся внимание, внутренний 
мир... В 2024 году каждый сможет освоить для себя такую силу новых свершений, 
новых целей. То есть, вы, к примеру парикмахер, если вы хорошо трудились над 
собой, то в 2024 году вы сможете посеять зерно, которое даст возможность создать 
сеть салонов с вашим именем... Вы сможете стать звездой и сделать ЭВОЛЮЦИЮ в 
мире искусства стилистов. Изобретете "оливье" в своей нише... Станете 
первопроходцем. Вот сила 2024 года...


Для самых смелых. В это время круто открывать новый бизнес или расширять 
старый, но... Ребята, это нельзя буквально воспринимать и нельзя делать на эмоциях. 
Только для тех, кто нереально крут... Для тех, кто чувствует в себе Бога во истину... 
2024 год - это время, когда будут появляться такие люди, как Павел Дуров, Илон 
Маск, Тесла, Генри Форд, Толстой, Ухтомский... идет формирование самых великих 
людей.


Да, друзья мои, сильный дуб растёт там, где самая неблагоприятная почва...


2025 год 


Глобально, ничем не будет отличаться от 2024. Лишь тем, что мы привыкнем к тому, 
что сейчас происходит... Уже не будет тех жалоб, претензий, обид и недовольства, 
которыми так щедро мы сыпали в 2023, 2024... Всё, наступает новый этап. Я могу 
сравнить концентрат примерно так: отношение 1:4, 1:5 по сравнению с 2012-2019 
годами. То есть мы в 4-5 раз мощнее, объёмней, глобальней будем проживать новое. 
То есть год за четыре, год за пять. Это условные цифры... Подумайте над ними и 
прочувствуйте их.


Сразу хочу отметить. Я не вижу и не чувствую, что будет апокалипсис... Хотя, нас 
постоянно этим пугают. Я смотрел ощущениями, что с нами будет в 3000 году... Это 
будет супер Земля, рай по сути. Где технологии, духовность, человечность и 
реализация потенциала идут рука об руку. Это что-то невероятно глубокое, открытое, 
большое...


В 2025 году мы начнём плавно выходить из тоннеля, где то в 9-10 месяце. И чем круче 
мы работали над собой до этого, тем лучше наши вагоны и первые места, тем раньше 
мы увидим свет и свежий воздух...




2025 год, как будто идёт обновление системы. Ощущение того, что мы освоим новые 
технологии. Даже то, что нам сейчас кажется верхом технической мысли, будет 
казаться чем-то смешным... Конечно, впереди ещё 2026 год, который будет тоже 
сильно удивлять своим расширением и возможностями, но уже сейчас пойдет 
невероятная сила от техники, от способностей человека...


Хочу сказать, что 23 год, нас будут кошмарить и пугать. Ребята, никакого 
апокалипсиса не будет, успокойтесь уже. Кто это даёт? Кто пугает нас войнами и 
прочими вещами? Только те люди, которые уже перестали быть людьми, ими 
управляет страх, боль, злость, агрессия...


В 2025 году я чувствую будет очень позитивно всем... Пойдут послабления, злые 
станут добрее, добрые раскроют любовь и силу... Это самый добрый и светлый год в 
этой десятилетке... Я сейчас говорю про 9-10 месяцы и плавный вход в 2026 год. Так 
как именно 2026 будет являться таким... Однако, уже в 2025 многие из нас 
почувствуют эти строки...


Это можно представить себе так. У нас нет датчика погоды и второй год уже валит 
снег, пурга, темно, холодно. И тут в 2-3 дня резко теплеет и резко становится светло. 
Вот такие ощущения от 9-10 месяца. Те, кто в первом классе и в первом вагоне 
прочувствуют это уже в 8 месяце...


Если брать нашу страну, мне бы очень хотелось написать, что "ребята, всё круто, мы 
свободные, живые люди и всё идёт великолепно: развитие, счастье, богатство"... 
Очень хочу написать, но напишу, так... Представьте себе Стеллу... Большую, высокую. 
Она смотрит вверх, а её основание - это огромный фундамент, но всё очень 
обтекаемое, гладкое. Так вот, 2025 год - это непростой год для России... Сложно 
описать словами, но ощущение, как будто всё держится вопреки. И это хорошо и 
идеально. Почему? Таким образом происходит формирование нового, мы меняемся и 
трансформируемся... Поживём увидим, но я всё же хочу проявить ответственность за 
то, что пишу и поэтому, буквально описывать то непростое, что я вижу не буду... 
Скажу лишь одно, если каждый из нас будет хорошо трудиться, то богатыри будут 
управлять страной... А это значит, будет любовь, будет сила, будет изобилие. 
Предлагаю настраиваться на эту волну. Она гораздо более приятная... При этом, с 
осознанием того, что непросто. Всё непросто у нас...


2026 год


Ну вот она свобода, конечно, последние вагоны поезда выйдут из тоннеля только к 
концу года. А некоторые пассажиры, которые за время поездки вошли в амнезию, так 
и не увидят свет...




Какое ощущение идет от этого года? Представьте себе, что вы вышли на свежий 
тёплый ветер, он плотный, но тёплый и такой приятный, ощущение, будто ты можешь 
в этом находиться долго... Вечно, так приятно и хорошо. Стихия окутывает тебя.


Ощущения сильного одиночества в этот момент может резко накрыть наши души... 
Это нормальный процесс, который мы проходим, когда становимся более 
целостными и гармоничными.


Многие боятся и не любят откаты, но по сути, что это? Это уникальное явление, 
связанное с тем, что мы уже не можем воспринимать старые подсознательные 
процессы... Да, нам они неприятны и чужды, поэтому, возникает странное ощущение 
"отторжения" и "неприятия" того, что было... Но ещё находится внутри нас. Это так. 
По сути, это как ты научился кататься на мотоцикле после велосипеда, но пока что 
ехать больше 40 км/час страшно... И возвращаться на велосипед не хочется, 
особенно, если мы говорим про большие расстояния. Поэтому, 2026 год для наших 
душ, в первую очередь, это год, когда мы становимся людьми новых вибраций.


Пусть это и звучит немного примитивно, но это так. 2026 год - это Новый Год, это 
праздник, это открытие новых состояний, о которых мы даже раньше и не мечтали. 
Это жизнь совершенно другого формата.

Представьте себе, что вы пробовали кофе только по запаху, не пили его. Только 
носом ощущали. 2026 год - это время, когда вы попробуете на вкус лучшие сорта 
кофе со всеми возможными специями, топпингами, ароматными сиропами. Это будет 
вкус жизни.


2026 год - это год труда и новых свершений. Конечно, трудиться надо каждый год, 
само собой. Однако, такого совершенного кайфа от труда, как в 2026 году мы ещё не 
чувствовали.

Будет ощущение, что всё включилось. Представьте себе образ золотого сечения, 
например, млечного пути, который постоянно находится в движении. Он движется...

Если мы с вами хорошо трудились до этого времени, то мы почувствуем такой 
фундамент, мощность, такие столбы... В этот год идеально для "я сажаю дуб рода, 
который будет существовать веками"... Можете это буквально воспринять. 
Представьте себе, что сейчас вы создаете формулы, фундаменты и силу, которая 
будет работать и через 200-300 лет после вашей смерти для ваших потомков. Вы 
можете построить семейное поместье на 100 гектар, с деревом в самом центре, с 
домами, где смогут жить или приезжать ваши многочисленные дети, внуки, правнуки, 
праправнуки... Это уникальное, невероятное свершение. Это время также идеально 
для более простых действий: покупки домов у моря, загородной недвижимости, чего-
то фундаментального, открытия офф-лайн бизнеса...

Если говорить на чистоту, то рассказывать про 2026 год уже становится "сложнее", 
так как, чем дальше мы идём, тем больше энергии приходится тратить на то, чтобы 
чётче разглядеть будущее.




Если образами брать, то 26 год представляется, как год СВОБОДЫ. Большие 
ветряные мельницы, которые дают электричество, большие пространства... От этого 
у меня возникает ощущение невероятной благодарности за то, что была такая 
жёсткая и мягкая тренировка одновременно: я говорю про 20-25 годы...

Я намеренно много не говорю про технологические революции, так как они должны 
быть просто фантастические. Почему? Наше внимание и так будет в этом. А мы с 
вами помним, что каждый из нас - это душа, которая пришла сюда обучаться, пришла 
сюда за тем, чтобы освоить формулы ЛЮБВИ. Любви, как состояния Божественного 
начала. Любви, которую мы проходим от примитивного "я люблю тебя" и "я люблю 
себя" до "любовь, как состояние "Я ДУША" и "ВСЁ ЕСТЬ ЛЮБОВЬ", которое даже 
словами нельзя описать"... Любовь, как лекарство и единственная самая важная 
сила.


2026 год для нас с вами будет годом познания любви. Что это значит? Мы раньше не 
умели любить. Мы думали о том, что мы любим... Буквально неделю тому назад 
(февраль 2021) я вошёл в невероятно глубокую практику. В ней я увидел своё 
истинное состояние, которое "плюёт" на Бога, ну не совсем так грубо, но диктует ему, 
как надо. Хотя, мне ВСЕГДА ОЩУЩАЛОСЬ, что я невероятно уважаю, служу и люблю 
Бога, но по сути это не так. А потом, я увидел, что ещё много додумываю, ленюсь, не 
выкладываюсь по полной, "пропускаю" свой потенциал в пустое... Вот они факты и 
вот то, что мы выдаём за действительное. То есть, мы хотим любить и выдаём это за 
то, что мы любим... Однако, это великая иллюзия ума.


В 2026 году мы с вами столкнёмся с этим, да, в моменте будет неприятно и ЭГО, 
скорее всего выйдет на определенное напряжение, некоторые даже испытают стресс. 
Всё же, это приведёт к раскрытию любви на новом уровне жизни. А это самое важное 
для нас. Помните, что "бабочка - это трагедия для гусеницы"...

Какие вопросы я себе задаю в 2026 году?

Почему я такой напряженный? 

Почему я не могу расслабиться?

Почему я думаю о том, что я не могу расслабиться?

Почему я такой расслабленный?

Почему мне выгодно отпустить напряжение и выдохнуть?

Да, любовь нам позволит освоить новые грани психики. Представьте себе, что вы 
"лечите" свою душу. Ладно, плохое слово "лечите", заменим на "гармонизируете" 
свою душу вопросом? Достаточно задать вопрос, сфокусироваться на нём, принять 
его, подойти к нему с любовью и пожалуйста,- вы решили свою задачу...

Вот какие возможности открываются. Я благодарю Бога за то, что сейчас многие из 
вас прочитают эти строки и начнут уже готовиться ко встречи с этими состояниями. Я 
благодарю Бога, что сейчас внутри идёт такая активация. Интересно, что в процессе 
написания этих строк, я чувствую такую лёгкость, такую любовь...







ГЛАВА 5

2027-2031


2027 год


Сразу отмечу, нам будет непросто проходить 2024 и 2025 годы - это время, к 
которому стоит подготовиться и работать над собой очень активно... 2027 год и 
последующие, они конечно, будут разными, но после 26 как будто всё идет в одной 
мерности - ЛЮБВИ.




27 - это время не такое стрессовое и "кидающее", как предыдущие... Любовь и 
ровность. Однако, нельзя это буквально воспринимать. Сейчас я говорю, в первую 
очередь, для тех, кто трудится и работает над собой. Для определенных слоёв 
населения все эти описанные года будут становится адом.

В 2027 году мы увидим сильную интеграцию. Помните, как говорят - единое 
правительство, единая валюта, единые законы. В этом году начнётся активная фаза 
формирования этих состояний. Поэтому, те, кто больше всего пострадает - это те 
люди, которые не умели объединяться. Те, кто ушел в ЭГО, начал чувствовать некое 
одиночество и закрылся в своём уме. Этим людям предстоят очень непростые этапы. 
Если же вы находитесь в сообществе своих людей, вы любите, вы открыты, вы 
благодарны, то единство мира пойдет вам на пользу.


Конечно, у нас есть стереотип, связанный с тем, что мы думаем - единое 
правительство - это транснациональные компании, которые будут преследовать свои 
меркантильные капиталистические интересы. ЭТО НЕ ТАК...

А для этого понимания нужно осознать, что есть бытовая мораль, а есть мораль 
духовная. Так вот, если бытовая не имеет серого оттенка, она всегда белая или 
чёрная. К примеру: человек сел за руль пьяным и сбил пешехода, что это? Это плохо, 
человек поставил своё ЭГО выше всех остальных, выше людей, выше правил и 
законов нашего общества, а значит, он наплевал на нас. Тут нельзя сказать, как его 
жалко, с чего? Здесь есть чёткая оценка его действий. При этом, нельзя осуждать, 
так как по факту, на его месте мог бы быть любой... Практически любой... И его 
пример для нас - это как инструмент для роста.


В духовной морали нет крайностей, всегда есть полутона и та же самая ситуация не 
является плохой или хорошей. Просто пришло время пешехода уходить из жизни, а 
человек, сбивший его, должен переосмыслить свою жизнь и открыть то, что раньше 
было закрыто. Это не плохо и не хорошо, это так, как должно быть. А значит, 
идеально.

Это непросто для ума, но если мы рассматриваем и соединяем, на первый взгляд, 
несоединимые элементы, то наша жизнь начинает совершенно иначе работать.


Вот 27 год - это год таких свершений.

Каждый их будет открывать иначе, по-своему и это прекрасно.

В идеале, если ты вернешься к 2027 году и ещё раз прочитаешь эти строки, но душой, 
ощущая их сердцем, убрав все сомнения и стереотипы, тогда, вероятно, мои слова 
активируют внутри что-то новое, светлое, прежде закрытое.

Если мы видим такой тренд, то нам тоже хорошо следовать за ним. Как это сделать? 
Помните, я часто транслировал:

идея жизни - идея на 25 лет - идея на 5 лет - идея на год - идея на 6 месяцев - идея на 
квартал - идея на месяц - идея на неделю - идея на день. Чёткость, конкретика, 



никаких "расплывов"... 2027 год - это время, когда нам стоит чётко определиться, что 
мы хотим на самом деле.

Если раньше вы метались между 100 делами, то 2027 год "поможет и заставит" 
выбрать 1 по максимальной любви.

А как понять, что это твоё единственное и любимое дело? Очень просто. Если тебе за 
это не будут платить деньги, но ты всё равно будешь это делать - вот оно... Это твоё.

Например, эта книга, я её пишу, потому что не могу не написать. Душа мне диктует 
правила игры и я этому следую. С большой радостью и благодарностью, так как могу 
выразить себя через эти строки, а дальше, оно будет так, как должно быть.


2028 год


Помните, мы говорили про детей, рожденных в 2022 году. Конечно, не стоит от этой 
информации сходить с ума и уходить в крайности, однако, 2028 год для рождения 
деток будет схожим по состоянию. Уникальный год для семейных, родовых 
сближений. При этом, огромное отличие от родовой истории 2026 года - там мы 
создаём на века, а здесь в 28 находимся в тактическом ощущении «здесь и сейчас». 
Ничего не надо создавать, уже фундамент был заложен. Наслаждаемся.

Мы можем перейти на уровень "я и сила моего рода поддерживают меня".

Если брать образ, то 28 год - это мощная трансформация мировозренческих устоев. 
Что это значит? В это время мы сможем увидеть "изнанку" мира. Поэтому, к 28 году, 
желательно, научиться полностью говорить правду. Такое ощущение, как будто, мы 
научимся видеть собственную спину, затылок, уши... Звучит странно и невероятно, 
но... Все будут, как на ладони. От слова совсем. При этом, в некоторых социальных 
слоях эта видимость будет доступна каждому. Буквально, даже в душе ты будешь под 
микроскопом. Не стоит этого пугаться, всё это возможности для невероятных 
трансформаций души через наше отношение. Неважно, что происходит, важно лишь 
твоё отношение к происходящему. Отсюда делайте выводы.

Ещё в 28 году будут побеждать те, кто полностью научился работать со своим 
вниманием и умеет его правильно распределять. Что я имею в виду? Это те люди, кто 
готов чётко "отбрасывать" лишнее. Следовать только намеченным целям и планам. 
Никаких распылений. Если у человека к этому времени ещё остается "ой, я не знаю, 
чего я хочу" или "у меня так много интересов и желаний", вот этим людям будет 
мягко говоря непросто...


2029 год


Последующие года я буду описывать более коротко, так как признаюсь вам, я очень 
устал... Подобные просмотры забирают много энергии, так я обращаюсь к своей 



интуиции и если до 26 года всё видно очень хорошо, то далее, всё сложнее и 
туманней.

Представьте себе отвесную скалу, к ней прилепили людей, а воздух, который вокруг - 
он давит, как камень... Такое давление невероятное, а при этом, надо ползти, 
двигаться. Только каждое движение мышц - это невероятное напряжение. Вот таким 
я вижу 29 год.

Вы спросите, как же так? Ты говоришь, что с годами всё будет веселей и интересней. 
Конечно. Однако, это означает "веселье" для развития души... Испытаний будет 
становиться всё больше, но мы помним про КРЕПКИЙ ДУБ...

Теперь, к ещё одному образу... Помните, я говорил про тоннель, про темноту на пару 
лет, в которой мы находились с 24 по 26 годы. Так вот...

2029 год предстаёт годом приближения к самому красивому и уникальному городу... 
Да, мы начинаем входить не в тоннели, где темно и одно напряжение, а в свободный, 
уникальный город, которого не видели до этого. Мы до него шли, долгий и упорный 
путь проделали. И 2029 год - это будет год, в котором мы делаем последний мощный 
рывок, перед тем, как оказаться на равнине. Сколько из нас дойдёт? Одному Богу 
известно. Всё будет в наших руках. Поэтому, важно не унывать, так как здесь будет 
самая большая проверка на ГОРДЫНЮ, ЭГО и УНЫНИЕ. Этого делать категорически 
нельзя, в первую очередь, мы заходим на уровень СОЗИДАТЕЛЬНОГО и 
ПОЗИТИВНОГО МЫШЛЕНИЯ.

Каждый день в 2029 году полезно делать такое упражнение: 

- 10 благодарностей за что-либо

- 10 качеств, которые ты любишь в себе

- 10 качеств твоего рода, ваши общие таланты

Комплексно подходим к проработке уныния. Тут важно доверие к тому, что У БОГА 
ВСЁ ИДЕАЛЬНО, к тому, что мы движемся в правильном направлении...


2030 год


До города, в котором мы будем долго и шикарно жить, ещё далеко, нам нужно 
разбить лагерь, отдохнуть, и без ругани друг с другом, но в взаимопомощи, двигаться 
сообща.

2030 год, возможно, станет годом сильных конфликтов между народами. Конечно, 
каждый, кто прочитает эти строки постарается дать этому внимание и сделать так, 
чтобы это проработать мягко, плавно, с любовью... Однако, у Бога свои планы на нас 
и мы не всё знаем. Это грустно и печально, когда мы видим войны, конфликты, 
разного рода насилие. В 2030 году, я чувствую, будут побеждать те, кто освоил силу 
внимания, стал причастен к какому-либо адекватному и верному сообществу и 
научился любить. До 2030 года надо полностью убрать осуждение. Это будет самым 
главным негативным оружием человечества. Осуждение - это яд... Однако, когда мы 
видим войны, конфликты, то непросто не осуждать... Правда? Хочется вовлечься и 
защитить ту или иную сторону. Вот именно, с нашего попущения, с нашего осуждения 



и поддержки той или иной стороны будут происходить ухудшения. Одна страна 
начала воевать с другой. Можем ли мы сказать - вот эти плохие, а другие хорошие... 
Можем ли мы встать на чью-то сторону? Я призываю каждого самому ответить на 
этот вопрос... Пусть будет выбор у каждого из нас.


В 2030 фейк станет вне моды. Если до 2030 этому давалось большое внимание и 
можно было с помощью фейка создавать бренд, имидж, имя и прочее... То дальше, 
уже никак. В 2030 будет в моде правда и натуральность. Почему? Души наши станут 
приспособлены к тому, чтобы пить только чистую воду. Это метафора. Но в ней суть. 
Мы хотим настоящности, натуральности, нам не нужна иллюзия правды. Это сложно 
описать словами, но я вижу, что это будет происходить интуитивно. Например, 
раньше большинство людей были закрытыми и жили в своём маленьком мире «дом, 
работа, дом, работа»… Однако, с годами эволюции, интернета и прочего, мы начали 
интуитивно расширять себя и добавили "хобби, творчество, путешествия, новые 
связи, социальные лифты"... Как это вышло? Само собой, то же будет и с правдой. 
Особенно, после 2029, когда мы пройдём горесть уныния и апатию безнадёжности. 
Пройдем уверенно, будьте ровными в этом плане.


2031 год


Вот мы и подошли к крайнему году моего психологического прогноза... Здесь я скажу 
так. Мы уже в 2031 году...

Я его ощущаю прямо сейчас. Ведь, в душе нет понятия времени, оно есть только в 
физической реальности. Душой мы можем прямо сейчас на Марсе оказаться или 
нырнуть в глубину океана. Душой можно увидеть себе 2098 год и побыть в нём...

И я скажу так, мы люди остаёмся людьми, ничего не поменяется. Смотреть в будущее 
со страхом нельзя. Мы души, мы обучаемся здесь, у нас свой опыт, мы его проходим. 
Мы учимся любить, быть благодарными, трудиться и из чертей становиться ангелами.

Помните, я рассказывал однажды, как сижу в практике и спрашиваю Бога, а для чего 
я здесь? Для чего мы люди созданы? Мне Бог говорит, как для чего? Для того, чтобы 
чертей в ангелов превращать... Мне так странно стало, зачем их превращать? ведь, 
нас учат, что добро - это хорошо, а зло - это плохо. Что есть черти - им нет входа в 
рай, а есть ангелы - они в раю, но правда, если пали, то становятся чертями и уходят 
в ад. Мне Бог говорит, ты пойми, всё просто, вы люди - это мой эксперимент, я же 
люблю всех и вся, а ангелы были первее, чем вы. Мы с ними тоже экспериментируем, 
и вот они создали из себя чертей, как их вытащить оттуда? Только с помощью 
человека. Люди - это уникальный эксперимент по спасению чертей... И перевода их в 
ангелов. Я не унимаюсь, но как это? А мне говорит душа, ну как? Очень просто. Ты 
родился обидчивым, в нищете, некрасивым, глупым - это низкие вибрации - это 
черти. Вот ты развиваешься, растешь каждый день и становишься широким и 



всепрощающим, богатым, красивым, умным - это высокие вибрации - это ангелы. Вот 
так и происходит путь трансформаций...


Самое главное, что у нас есть душа. Ребята, это так важно. Многие из нас завидуют 
известным людям, а их я лечу, как психолог, коуч, психотерапевт... Я им даю 
направление для развития души... И знаете, большинство актеров, певцов, известных 
людей, политиков, они продали свою душу дьяволу. Конечно, нет такого 666 этажа, 
где сидит дьявол и ты режешь палец и ставишь печать кровью... Нет. Продать свою 
душу - это означает поступиться своими моральными и этическими нормами и 
принципами. Вот пример, актёр снимается в сериале и каждую серию развращает 
свою душу тем, что пьёт алкоголь, занимается сексом с разными девушками... 
Продаёт свою душу за деньги. Ведь, ни один нормальный человек не будет играть 
такие грязные роли. А потом смотрим, у этого актера дети ЭКОШНЫЕ, жена 
несчастная, близкие начинают умирать рано и далее по списку.

Просто изучите жизни детей известных людей. Поэтому, нельзя таким людям 
завидовать. Пусть ты не такой известный, зато ты свою душу сохранил, не продал 
её... Конечно, есть исключения, их 3%.

Представь себе 2031 год и увидь главное - ТВОЯ ДУША НА МЕСТЕ... Сейчас пишу и у 
меня глаза на мокром месте. Всё прекрасно идёт. Бог не делает для нас ничего 
плохого.

Ещё, я могу сказать, что мы люди - мы души, мы спецназ Бога, который отправил нас 
на специальное задание... При этом, как элиту спецназа, нас направили в самую 
горячую точку. Это Земля - прекрасное и адское место одновременно... И мы ещё не 
помним нашего задания, которое нам Бог дал. Мы по крупицам собираем его. Видишь 
ли ты это так, как вижу я? Не знаю... Я не хочу, чтобы мои слова звучали, как истина, 
возможно, это мои глюки и не более того... Каждый должен свою истину открыть и, 
слушая других, слушать себя.

Помните, что с одной стороны нужно быть великими скептиком, с другой стороны, 
невероятно доверчивым и открытым человеком в этой жизни. Только такая стратегия 
поможет каждому из нас выйти на уровень собственного просветления. И не ждать 
какой-то особенный момент, с помощью которого мы найдем себя... Себя нужно не 
искать, себя нужно слышать и создавать!


2031 год - это активное движение из тех, кто договорился между собой, они  
стройными рядами идут до следующего перевала... Нам предстоит пройти непростой 
путь до нашего идеального города, в котором каждый найдет своё место. Однако, 
друзья мои, это нелёгкая задача. Тут множество интересного будет и каждый из нас 
откроет что-то своё. Это будет классно! А сейчас мы идём, мы в пути. До дома ещё 
далеко, хотя всё это большой дом... Ибо, мы есть друг у друга... А вместе нестрашно, 
вместе ЛЮБОВЬ...







ГЛАВА 6

НЕМНОГО ОТСЕБЯТИНЫ О ПРЕДСТОЯЩИХ ГОДАХ


2021

Создание новых методов переработки отходов.

Включение людей в заботу о лесах и коллективное осознание этого вопроса.

Разработка новых методов печати для клавиатур.

Цвета в моде- лёгкие, облачные, светло -голубые, белые.

Субкультура: правит рэп, но его эпоха подходит к концу, с 23 года рэп уже не в моде, 
всё, закончилось. По сути, это уже произойдет в 22 году, но пока что ещё есть 
тренды. В моду войдет панк-рок, рок и рейвы + всё, что делает человек руками - мы 
увидим новых бардов, это будет касаться и других инструментов. Однако, суть в 
культуре игры живьём.


2022

С 22 по 23 год новые, до этого неизданные законы по переселению людей с разных 
континентов и целых регионов. Закон будет принят в США и повлияет на весь мир.

Цвета- ретро, грязно- жёлтые, не совсем чистый желтый или оранжевый, а нечто 
"рабочий цвет", для повседневной стройки.




Мода на скоростную, быструю музыку, она будет принимать разные формы. Даже 
поп- исполнители попадут под эту волну, музыка скоростей, музыка для гоночных 
машин, музыка новых интересов.


2023

Сельскохозяйственная техника полностью автоматическая и на энергосберегающем 
питании.

Новая разработка, пока что на небольшой выборке, связанная с интеграцией 
технологий и человека. Этого не надо бояться, нас постоянно кошмарят, но через 
принятие любви и через осознанность всё работает во благо.

Мода на зеленый, кислотные цвета и субкультура "панка" начинает набирать новые 
обороты, возможно, мы увидим ведущих государственных новостей с "ирокезом" на 
голове.


2024

Улучшение в мировом океане, в морях, многие виды умножаются, несмотря на 
кажущееся уничтожение.

Осознанное уменьшение употребления алкоголя по всему миру (тут есть нюанс, мы 
сейчас говорим про тех, кто пробуждается) и дай Бог этот тренд затронет все 
социальные слои.

Цвета в моде- розовый, светло- зеленый.

Субкультура бардовская песня, звучит, конечно, странно, но как будто Высоцкий 
ожил, в моде будут те, кто просто берёт гитару и поёт. Всё просто.


2025

Построение новых методов сохранения и приумножения воды, что позволит 
обеспечить сложные регионы.

Решение вопроса, связанного со слуховыми аппаратами, люди смогут слышать- те, 
кто раньше был безнадёжен.

Цвета в моде -синий, тёмно- синий, насыщенный, глубокий.

Субкультура "новый рейв", тут непростое смешение стилей от duft punk до prodigy, 
это фундамент для новой музыки, это будет революция.


2026

Самое резкое переселение людей из городов в сёла, деревни и это станет неким 
трендом. Будет бум блогеров, посвященных этой теме. Своё хозяйство и 
производство, добыча пропитания своими руками - вот тренд.

Цвета в моде - серый, чёрный.




Субкультура - классика 60х, 70х, в моду войдет а-ля Анна Герман. Ещё отмечу моду 
на детскую музыку, появится новое направление в этой области. Как будто аниме, но 
другое. 


2027

Будет квантовый скачок в плане работы с информацией. Ощущение, что в 2027 году 
будет создано столько знаний и информации, сколько было сделано за тысячи лет... 

Цвета в моде - голубые, лёгкие оттенки.

Музыка - в моде андеграунд, что-то типа индастриала.


2028

Я написал, потом удалил, но всё же просят написать. Создание нового вида оружия и 
в 29 году его испытание на локальной территории... Это самое грустное из того, что я 
здесь описываю. Поэтому, всё внимание нужно направить в эту точку и попробовать, 
если Бог даст это, перенаправить эту энергию не в разрушение, а в созидание. Как 
это сделать, я не знаю... Душа должна подсказать каждому из нас.

Мощная трансформация и новые открытия в области камней, кирпичей, строительных 
материалов. Не только это, мы совсем не пользовались энергией камней до этого, в 
это время всё полностью поменяется.


2029

Резкая рождаемость в некоторых регионах мира.

Цвета - чёрно -белые.

Субкультура - с 20 по 30 годы 21 века в моде а-ля Чарли Чаплин и Элвис Пресли 
стайл... Ретро- история вновь, как будто оживает на наших страницах.


2030

Продолжительность жизни начинает увеличиваться. Да, не во всех регионах, так как 
к 2030 году разрыв между социальными слоями будет всё больше. До единства, 
когда люди между собой равны и имеют равные возможности, нам ещё нужно 
150-200 лет. А до этого времени капитализм в наихудшем смысле этого слова. Это не 
плохо, это всё для развития нашей души, всё для движения вперёд и я думаю, 
каждый откроет много любви в этом.

Цвета - белые.

Субкультура - явных нет, в моде всё, что уже изобретено, мультикультура


2031

Начнут закладываться фундаменты для новых городов.

В целом новая информация, дающая надежду.

Начало освоения новых территорий.

Новые профессии, только не интеграция со старыми, а действительно, новые...




Цвета -насыщенные серые и синие.

Субкультура - явных нет, как и нет большого внимания моде, как будто сейчас люди 
хотят минимализма.


ЗАКЛЮЧЕНИЕ:


Для тех, кто спросит, откуда ты всё это взял.

Я должен признаться "я не знаю". Голос внутри, образы, ощущения, как будто 
подсказывает что-то.

Ещё очень важный момент, я могу написать книгу "апокалипсиса"... Так как с 
определенного ракурса ближайшее время предстаёт, как декорации из фильма 
"Безумный Макс". Однако, нас и так кошмарят бесконечно... А мы с вами знаем, что 
внимание - это сила. Все посмотрели фильмы ужасов и эти ужасы где-то в 
подсознании осели. Так зачем нам всадники апокалипсиса? Для чего это нужно, если 
там любви ноль?

А как любовь формировать? От страха, сиди, трясись и жди спасителя? Не придёт 
спаситель, нам нужно только на себя рассчитывать и тогда, обретая христосознание, 
каждый становится спасителем. Спаситель проявится и придёт в лице каждого из 
нас. Я чувствую, именно, этого и хотел Христос.



